
AMLO va por reforzar plan antiinflacionario

Preocupa al Presidente
alza en precio de tortilla
ANALIZA CÓMO conseguir una disminución en los costos
en conjunto con la IP señala llama al dueño de Maseca a no
obtener ganancias extraordinarias en tiempos de crisis
Por Jorge Chaparro

jorge chaparro razon com mx
Empresarios y Gobierno buscan

mecanismos para reforzar el
plan antiinflacionario reveló el
Presidente Andrés Manuel Ló

pez Obrador al ofrecer algunos detalles
del encuentro con empresarios realizado
el lunes pasado

La reunión fue muy buena con An
tonio del Valle presidente del Consejo
Mexicano de Negocios con Francisco
Cervantes presidente del Consejo Coor
dinador Empresarial Son dirigentes de
los organismos empresariales y constan
temente nos reunimos se intercambian
puntos de vista sobre la inversión en
México sobre la situación económica y
lo cierto es que haybuena comunicación
y en esta última plática se llegó a la con
clusión de que vamos bien en materia
económica que ahí vamos avanzando
afirmó el mandatario

Sin embargo reconoció que al abor
dar el tema del programa antiinflaciona
rio expresó su preocupaciónpor el incre
mento en el precio de la tortilla

Tenemos que aplicarnos más para
enfrentar la inflación Si me preguntan
cuál es ahora mi preocupación principal
es el aumento en el precio de la tortilla
Ayer martes tuve una reunión para eso
vamos a reforzar el plan antiinflaciona
rio en eso andamos más que en otra

cosa porque eso afecta a la gente es lo
que mas me preocupa y ocupa siempre
estoypensando en la situación económi
ca y social de la gente mucho más que
otras cosas desde luego muchísimo más
que la politiquería sostuvo

López Obrador señaló que en esta re
unión conversaron sobre el papel de las
empresas productoras de insumos para
la industria tortillera pero también con
las distribuidoras

Estuvimos viendo cómo logramos
una disminución en los precios sobre
todo cuando no se justifica cuando se
piensa que se está abusando sobre eso
tratamos en los básicos y lo cierto es
que son muypocos los productores o los
que distribuyen los alimentosbásicos no
está muy diversificado entonces pode
mos hablar con ellos indicó

El mandatario advirtió que habrá con
versaciones con Raymundo Gómez Flo
res dueño de Minsa pero en especial con
Juan Antonio González Moreno pues
Maseca es el principal vende
dor de harina para la elabora
ción de tortillas al controlar el
70 por ciento del mercado

Y esta es una empresa que
ya tiene mucho tiempo pero
el señorJuan González yo creo

que va a ayudar porque se acordó que la
Secretaría de Hacienda hable con él por
esto Escuchar cuál es la justificación

o sea lo que no se puede que en una
época de crisis de inflación de carestía
se obtengan ganancias extraordinarias
Por lo general tiene que haber negocios
con ganancias razonables todo el tiempo
porque hay inversión hay riesgos y por
que nosotros apoyamos una economía
mixta pero tiene que haber utilidades
razonables no abusar de ciertas circuns
tancias con ganancias excepcionales en
épocas de crisis enfatizó

Adelantó que también sostendrá reu
niones con directivos de las principales
cadenas de autoservicio para que cola
boren en el control de precios

Es lo mismo de las distri
buidoras tres cadenas comer

ciales venden el 80 por ciento
o sea es Walmart es Chedraui
y Soriana tres pues también
vamos a hablar con los tres
para los básicos concluyó

ELVOCERODELPAN Marcos Aguilar Vega
aseguró que el panorama en torno al paquete
económico 2023 anunciado por AMLO es des
alentador y marcado por el autoritarismo
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